

Check-up médical Business plus de 40 ans

Tarif: CHF 2'200.--

Remboursement de l'assurance maladie: selon votre convention d'assurance

L'offre inclut:

- Anamnèse par le spécialiste
- Contrôle des vaccins
- Diverses mesures (poids, teneur en eau et en graisse) par impédancemètre InBody
- Examens du sang et des urines en fonction de l'âge tels que :
 - Sédiment urinaire
 - Hémogramme
 - Profil lipidique (cholestérol)
 - Ferritine
 - Glucose avec mesure de l'hémoglobine glyquée
 - Fonction rénale
 - Fonction hépatique
 - Electrolytes (Sodium, Potassium, Magnésium)
 - Métabolisme osseux (calcium total)
 - PSA (pour les hommes de plus de 50 ans)
- Examens des fonctions cardio-vasculaires et facteurs de risque tels que tension artérielle et pouls, ECG au repos et en plein effort.
- Scanner thoraco-abdomino-pelvien
- Compte-rendu avec tous les examens pertinents
- Conseils par des médecins et experts en prévention (passage en revue des résultats, éventuelles faiblesses en matière de santé et conseils pour mobiliser les ressources positives)

L'examen médical est dispensé par la [Dre Papathanasiou](#) au centre de check-up Hirslanden Lausanne, Chemin des Croix-Rouges 9, 1^{er} étage.

Un parking est à votre disposition.

Si vous avez des questions ou souhaitez prendre rendez-vous, n'hésitez pas à nous contacter par téléphone. Vous pouvez nous joindre le lundi, mardi, jeudi et vendredi de 08h00 à 11h30 au +41 21 310 51 41 ou par courriel à l'adresse suivante checkup.lausanne@hirslanden.ch

Medical check-up Businessover 40 years old

Price: CHF 2'200.--

Health insurance reimbursement: depending on your insurance policy

This proposal includes:

- Anamnesis by the specialist
- Vaccination check
- Various measurements (weight, water and fat content) by impedancemetry InBody
- Age-appropriate blood tests and urine analysis such as :
 - Haemograms
 - Lipid profile (cholesterol)
 - Iron metabolism
 - Blood sugar levels with HbA1c
 - Renal function (kidney)
 - Liver function
 - Electrolytes
 - Calcium
 - Men over 50 : PSA (prostate carcinoma screening)
- Examination of cardiovascular functions and risk factors, such as blood pressure and pulse, ECG at rest and during exercise.
- Thoraco-abdomino-pelvic scanner
- Other examinations according to individual needs
- Report with all relevant examinations
- Advice from doctors and prevention experts (review of results, possible health weaknesses and advice on how to mobilise positive resources)

The medical examination is carried out by [Dr Papathanasiou](#) at the Hirslanden Lausanne check-up center, Chemin des Croix-Rouges 9, 1st floor.

Parking is available.

If you have any question or would like to make an appointment, please do not hesitate to contact us by telephone. You can reach us Monday, Tuesday, Thursday and Friday from 08:00 to 11:30 on +41 21 310 51 41 or by email checkup.lausanne@hirslanden.ch